

# Plakat-Ausstellung März 2016

20 Jahre Endoskopie-Projekt mit dem Hospital Abel Santamaría, Pinar del Río /Kuba und der Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba, Regionalgruppe Stuttgart



beim Lesen der mitgebrachten Plakate



Reiner mit Dr. Jorge Luis Mendieta Dominguez, Direktor der gesamten Klinik



↑ Vertreterin der Gesundheitsbehörde und Dr. Martha Oriolo Estrada ↑



3 Studenten aus Kolumbien, Mexiko und Venezuela



Reiner / Sergio Abreu, ICAP Pinar del Río / Dr Miguel Gomez / Direktorin der Gesundheitsbehörde Pinar, re.



beim Dankeskarten unterschreiben



Reiner, daneben Dr. Bermejo mit Studenten der Neurochirurgie



Dr. Frank / Neurochirurg mit seiner Tochter



Reiner / Dr. Juan Carlos und Ehefrau li. / Dr. Martha Oriolo Estrada, re.



Dr. Jose Alvarez Carbajal, der das Projekt von Anfang an begleitet mit dem chirurgischen „Nachwuchs“